

Beschluss der BAG Frieden & Internationales auf der Tagung vom 05. Januar 2025

WP-01-K3: Frieden in Freiheit sichern – innen und außen

ÄNDERUNGSANTRAG Ä16

Antragsteller*in: Gerrit Kurtz, Ingo Henneberg

Antragstext

Von Zeile 45 bis 47 einfügen:

in Gaza oder im Sudan, aber auch die Klimakrise erfordern höchste Aufmerksamkeit. Der Krieg in Sudan ist eine der größten humanitären Krisen unserer Zeit. Wir bekämpfen die massive Hungersnot, unterstützen die humanitäre und politische Arbeit zivilgesellschaftlicher Akteure, bemühen uns um eine effektivere Koordination von Vermittlungsanstrengungen und nutzen die uns auch im europäischen Kontext zur Verfügung stehenden Möglichkeiten, die finanzielle und militärische Unterstützung der Konfliktparteien durch externe Mächte zu unterbinden. Auch das Weltmachtstreben Chinas ist eine Herausforderung für die internationale Zusammenarbeit. Mit der ganzen Kraft der Diplomatie stellen

Begründung

Zwei zusätzliche Sätze zu einer der weltweit größten humanitären Katastrophen